



Mit großer Aufmerksamkeit folgen die Genossinnen und Genossen dem Verlauf der Delegiertenkonferenz. Unser Bild zeigt Delegierte aus dem VEB Getriebewerk Gotha.

Foto: Karl-Heinz Becker

war, gab es keine Initiativen zur Änderung dieses Zustandes. Wir gaben einigen Genossen den Auftrag, Ursachen für die Qualitätsmängel zu untersuchen. Dies haben sie sehr ernst genommen. Sie führten Erfahrungsaustausche mit den Chemikern durch und vergaßen dabei auch nicht, die Genossen und Kollegen in Gotha, die unsere Mischungen weiterverarbeiten müssen, in die Suche nach Lösungswegen einzubeziehen. Durch dieses gemeinsame Handeln konnten hier die Qualitätsprobleme in wenigen Wochen gelöst werden.

Als die Parteileitung auf unserer Betriebsdelegiertenkonferenz Bilanz über die Aktion „Schatzkiste — Intensivierung“ zog, konnte sie auch aus allen anderen Betriebsteilen solche positiven Ergebnisse darlegen. So haben zum Beispiel die Genossen in Tabarz die Stillstandszeiten an den Spritzmaschinen durch Verringerung der Rüstzeiten und die Optimierung des Sortiments wesentlich gesenkt.

Unsere Genossen aus Tambach konnten mit Hilfe unserer Aktion eine zusätzliche Konsumgüterproduktion in Höhe von 800 000 Mark er-

Information —

Kabinett guter Erfahrungen bewährt sich

Die Kreisleitung Angermünde hat ein Kabinett guter Erfahrungen der Parteiarbeit in den Grundorganisationen einrichten lassen. In diesem Kabinett werden vor allem bewährte Formen und Methoden der politisch-ideologischen Arbeit verallgemeinert. Anschaulich dargestellt sind zum Beispiel die Qualifizierung der Parteimitglieder, die Arbeit mit Propagandisten und

Agitatoren und das vorbildliche Wirken der Genossen in ihren Arbeitskollektiven und im sozialistischen Wettbewerb. Auf diese Weise soll das Kabinett dazu beitragen, noch vorhandene ungerechtfertigte Niveauunterschiede in der Tätigkeit der Parteikollektive zu überwinden.

In einem Ehrenbuch sind Eintragungen über die besten Grundorganisationen der Industrie, der

Landwirtschaft und der übrigen gesellschaftlichen Bereiche vorgesehen.

Der Verlauf der Partei wählen machte sichtbar, daß qualifiziertere Anleitung und Hilfe des Sekretariats der Kreisleitung für die Grundorganisationen entscheidend dazu beitragen, deren Kampfkraft ständig zu erhöhen. Und diesem Anliegen dient auch das Kabinett der guten Erfahrungen.

(NW)